



COSECHA

2 0 2 4

Hemos estado recolectando todo el año proyectos arquitectónicos llenos de lucidez, diseños que brillan con luz propia, hitos en trayectorias impecables, logros que se consolidan. Estos son los 30 creadores españoles que en Arquitectura y Diseño consideramos que han destacado durante estos meses pasados o lo harán en un futuro inmediato. Con su práctica han hecho nuestra vida mejor.



SUMMUMSTUDIO

SUMMUMSTUDIO EMOCIÓN EN JUEGO

Los triunfadores de Casa Decor 2024 con su espacio para la firma Neolith están disfrutando de un año de éxito. "El objetivo es seguir ampliando nuestro campo de actuación con creaciones que hablen de emociones y contribuyan a mejorar nuestro entorno y nuestra sociedad", desvela José María Gimeno (Castellón, 1976), fundador, CEO y director creativo del estudio -en la imagen, con gafas, acompañado de Andrés Navarro, gestor de proyectos-. Otro hito en el que han dejado su sello esencial es el showroom para L'Antic Colonial de Porcelanosa, summumstudio, es

A Reflection of Who We Are, el espacio de Neolith en Casa Decor 2024 un "bosque" de vetas en el que la luz y el agua evocan el paso del tiempo.

